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Hoffen auf die LOVA 2  
 
Die FDP genehmigt den Rechenschaftsbericht und die Verwaltungsrechnung.  
Wie jedes Jahr ist der Rechenschaftsbericht spannend, aufschlussreich und sehr lesenswert.  
Wir danken allen Beteiligten für die übersichtliche, ansprechende und transparente 
Aufarbeitung des Geschehenen. Gewünscht war eine günstigere Druckvariante des 
Berichtes und dem wird mit dem neuen, schlichteren Erscheinungsbild entsprochen. Es 
bleibt zu hoffen, dass sich dadurch auch der Aufwand für die Verwaltung dezimiert hat. 
Die Rechnung 2015 zeigt, dass zwar einiges gespart, jedoch vieles auch auf später 
verschoben wurde. Wir hoffen, dass die LOVA 2 hier nachhaltige Einsparmöglichkeiten 
aufzeigen wird. Einmal mehr gilt der Grundsatz Nötiges vor Wünschbarem.  
Den Zwischenbericht zur Leistungsorientierten Verwaltungsanalyse LOVA 2 nehmen wir zur 
Kenntnis. Wir kennen nun die Prozesse und fordern im nächsten Bericht konkrete 
Verbesserungsvorschläge, damit sich der Steuerfuss gemäss dem Gemeinde- Finanzplan 
entwickelt.  
Die Beantwortung der Interpellation der Fraktion FDP betreffend Auswertung 
Standortmarketing nehmen wir ebenfalls zur Kenntnis. Es ist wichtig, die Erkenntnisse bei 
der künftigen Planung der Gemeinde einfliessen zu lassen damit für die vielen Anfragen für 
Gewerberäume ein entsprechendes Angebot geschaffen werden kann. 
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